



Liebe Mitglieder,

hier die aktuellen Neuigkeiten seit dem letzten Infobrief:

- Die Vereinsmeisterschaften gemeinsam mit Dillenburg waren ein voller Erfolg, so dass es vermutlich im nächsten Jahr genauso wiederholt wird. Insgesamt 22 Teilnehmer von Hessen-Süd waren am Start. In der Bruttowertung gewannen Bettina Isenbart und Suheil Yasin, klarer Sieger in der Nettowertung wurde Peter Altenberg. Die ausführliche Beschreibung mit allen Details zu der Veranstaltung findet Ihr natürlich auf unserer [Webseite unter „Turniere“](#).
- Darüber hinaus gilt es Glückwünsche an Claudia Berger, die die Matchplay Serie des GC-Dillenburg gewann und Maxim Waldheim, der die Jugendnettowertung für sich entscheiden konnte, auszusprechen. Auch hierzu findet Ihr alles Weitere auf unserer Webseite und der vom GC Dillenburg.

Das war der Blick zurück und jetzt die neusten Erkenntnisse für die nahe und auch fernere Zukunft:

- Am 26. September ab 10 Uhr findet der zweite Bembelcup in Altenstadt statt. Anmeldungen sind noch bis zum kommenden Mittwoch, 22. September an Heike unter h.boese@golfclub-hessensued.de möglich.
- Am 3. Oktober steigt in Dillenburg der jährliche Kampf um den Wilhelmsteller. Das ist ein Mannschaftswettbewerb mit bis zu 8 Teilnehmern je Team, von denen die besten sechs in Wertung kommen. Von Seiten des Vorstandes kann diesmal leider nur Heike Böse dabei sein. Ihr könnt euch über PC-Caddie anmelden oder über sie. Es sollte uns doch gelingen, mindestens ein Team (im letzten Jahr waren es drei) an den Start zu bringen.
- Nicht zu vergessen ist am 7. Oktober unser letztes Afterwork-Turnier in Kalbach. Der Start muss schon ab 16:30 Uhr erfolgen, da es ansonsten zu dunkel wird. Trotz der frühen Abschlagszeit hoffen wir auf mehr als 12 Teilnehmer, damit das Turnier stattfinden kann.
- Samstag, 30. Oktober ist für das jährliche Martinsgansturnier reserviert. Geplant ist ein 2er Scramble mit Kanonenstart um 11 Uhr. Sobald die letzten Details bezüglich des Essens geklärt sind, wird die Ausschreibung vervollständigt und ihr könnt euch anmelden.
- Und einen Ausblick in das nächste Jahr gibt es auch schon: Das traditionelle Golfwochenende zur Saisonöffnung findet vom 6. bis 8. Mai statt. Als Veranstaltungsort konnte leider der Jakobsberg nicht gewählt werden, weil dort größere Umbau- und Renovierungsarbeiten auch noch im nächsten Jahr stattfinden. Wir haben eine sehr gute Alternative gefunden, den Heitlinger Hof. Wer sich jetzt schon vorab über die Lokation informieren möchte: <https://heitlinger-genusswelten.de/heitlinger-hof/>. Die vollständigen Details und die Möglichkeit zur Anmeldung erhaltet Ihr in den nächsten Wochen, den Termin könnt ihr euch allerdings schon mal eintragen.

So viel für heute. Fragen, Wünsche, Anregungen? Wir sind wie immer gerne für euch da.

Bettina, Claudia, Heike, Markus und Michael